



COMMUNIQUE N° **00000064** /MPT/SUPPTIC DU **08 SEPT 2026**

Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle des Agents Techniques des Télécommunications du centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of assistant Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au cycle des **Agents Techniques des Télécommunications** du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2026-2027, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of **Assistant Telecommunications Technicians**, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2026-2027 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ANOPELBA KADA DOLORIANE
ATCHINDA FOUATSOP RONICE
AYONGZU GEDEON
BLADWE BANA ALBERT
COUCHAKBE LEBEI NADEGE
DANNA DENIS
DEUSSOM MEUPING ESTELLE DORIANE
DJINDOU SITCHA AROLD
DONGMO ELOUMPEH DANIEL
DOUMARSOU GERMAIN
ELONO MBALA HUGUES JUNIOR
GAIME EMMANUEL
GHAPEH ABIRU MEJOYEH
GODWE ELIE BELMOND
GOVARGA DJIBRINE PIERRE
HANAFI LIMAN
KIKRA ROGER
NDOLAI REMO
NEMISSOU JACKSON
OTTO NGONO MADELEINE
DUMAROU KODANGBE ISMAEL

TCHOMENKA DENISE
WABAI FELICITE
WINAMOU ADOLPHE
WDAMBIA TSIDE DONALD DUVAL
WOYNA BRIGITTE
ZALINGONO LINDA

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de Buea, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **15 octobre 2026**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **15th of October, 2026**, reopening date.

Le Ministre des Postes et Télécommunications



*Mme Libom Li Likeng
née Mendomo Minette*